

Paris, le 23 janvier 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

COMITÉ DE FILIÈRE ANIMATION : UNE NOUVELLE IMPULSION POUR L'ANIMATION EN FRANCE

Marie BARSACQ, ministre des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative a réuni hier, mercredi 22 janvier 2025, le comité de filière animation. Cette réunion plénière s'inscrit dans une logique de remobilisation de l'instance, réunie pour la dernière fois en mai 2024. À cette occasion la ministre a également annoncé la nomination de la nouvelle présidente, Mme Séverine GEST.

Le comité de filière a été créé en février 2022 suite au plan d'actions « *Pour un renouveau de l'animation en accueil collectif de mineurs* ». Ce comité de filière constitue une instance de dialogue et de propositions regroupant l'ensemble des parties prenantes du secteur.

Depuis sa création, le comité a animé une dizaine de groupes de travail pour aborder des thématiques telles que la formation professionnelle, l'attractivité des métiers de l'animation, ou encore la lutte contre les violences et les incivilités.

À l'occasion de cette réunion plénière, la ministre des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative a installé Madame Séverine GEST, vice-présidente du Conseil départemental de la Seine-Maritime en charge de la Jeunesse et des Sports et maire de Bourdainville comme présidente de ce comité. Elle succède à Monsieur Alexis DARMOIS, qui cède sa place après plus d'un an à la tête du comité de filière.

« Je souhaite m'inscrire dans cette dynamique lancée par le Gouvernement en 2021, à l'occasion des « Assises de l'animation ». Le travail réalisé depuis plus de 3 ans par ce comité est structurant et fondamental pour la filière. Relancer les travaux de ce comité était une des priorités que je me suis fixée lors de ma nomination comme ministre des Sports, de la Jeunesse et de la Vie Associative. Elle est aujourd'hui concrétisée. Nous devons désormais entrer dans le concret en capitalisant sur le formidable travail réalisé par les membres du comité. Leur mission est essentielle pour nos jeunes et notre société.

Je tiens à saluer l'action d'Alexis DARMOIS dans son rôle de président du comité de filière et le remercier pour le travail accompli. Je félicite également Séverine GEST pour son nouveau rôle de présidente de ce comité. Elle peut compter sur mon soutien et celui de mes services pour l'épauler dans cette mission » a déclaré la ministre.

Contact presse

Ministère des Sports, de la Jeunesse et de la Vie associative

Bureau de la délégation de la communication Jeunesse et Sports

01 55 55 98 25

presse@jeunesse-sports.gouv.fr